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PAOD -Moção - Pela Manutenção do Lar de Odivelas
Declaração de Voto - Vereadora Maria da Luz Nogueira

Preocupados com o encerramento do Lar de Odivelas, previsto para o final do corrente mês de
Outubro, os vereadores da CDU trouxeram a este Executivo uma proposta de Moção. 

Apresentaram esta Moção no pressuposto que este executivo se preocuparia,  efetivamente,
com as respostas sociais que é necessário garantir à população idosa, em situação de maior
carência, do ponto de vista daquilo que é a autonomia das pessoas idosas e da necessidade de
terem respostas na valência de lar. 

Lamentavelmente este executivo não acolheu a nossa proposta. 

Não podemos deixar de referir que este processo se iniciou em 2011. E que entre 2011 e 2016
deveria ter sido feita a avaliação sobre as condições de funcionamento do Lar procedendo às
obras  que  se  entendessem  necessárias.  Tal  não  aconteceu  e,  hoje,  argumenta-se  que  o
equipamento não tem condições e que vai encerrar. 

O outro argumento utilizado é que a Segurança Social não tem perfil/competência para fazer
gestão de equipamentos sociais.

Já o afirmámos e voltamos a dizê-lo, a Segurança Social não faz a gestão de equipamentos
sociais porque, politicamente, decidiram que não! 

Não  há  qualquer  impedimento  legal,  não  há  qualquer  impedimento  do  ponto  de  vista  da
organização estrutural com as competências da Segurança Social que a impeça a de fazer a
gestão dos equipamentos. 

A CDU lamenta que a posição deste executivo seja a de empurrar os problemas para debaixo do
tapete, com a promessa de que se vai, de uma forma séria, procurar construir um equipamento
alternativo. Essa promessa para nós não resolve o problema. E vamos ver quantos anos vai a
população do Concelho estar sem a resposta de lar. 

Mais, foi dito no período de discussão que a Segurança Social garante os 75 acordos para o
Concelho de Odivelas, 75 acordos que o Lar tem. Perguntamos: ainda que esteja na Declaração
de Voto do Senhor Presidente, para que é que servem ficar 75 acordos no Concelho se não há
Lar onde eles possam ser efetivamente executados? 

A CDU vai fazer tudo que estiver ao seu alcance para denunciar esta situação. 

Consideramos lamentável a posição deste executivo.


